
Vorstandsbericht vom 10.12.2013

GeKo-Gespräch
Mitten in der Nacht trafen wir uns vor der Türschwelle zum Schloss der Donner-
hexe. Es war kalt, die Sonne ließ ihr schimmern am Horizont bereits erkennen, 
doch noch trafen sich die fünf Gestalten im Dunkeln. 
Um 8:15 Uhr begann das Gespräch mit einem kurzen Vortrag zu den Ergebnis-
sen der Evaluation des HoPo-Referats. Die GeKo-Geschäftsführung ging auf un-
sere Forderungen nur sehr zurückhaltend ein, sie stimmten einer generellen 
überarbeitung aber zu. Besonders an der Website und an der fachlichen Kom-
petenz der Studienbüros soll gearbeitet werden. Außerdem solle diese besser 
kommuniziert werden.

Rechtsprüfungstreffen
Später am selben Tag haben wir zusammen mit dem Finanzreferenten und der 
Haushaltsbeauftragten ein Gespräch mit der Referentin des Rektors, und je ei-
nem Mitglied der Rechts- und Finanzabteilung geführt. Daraus folgend mussten 
wir einige Änderungen, speziell an allen Finanzdokumenten, vornehmen. 

AStA-Sitzung 
Die AStA-Sitzung war leider den größten Teil nicht beschlussfähig, außerhalb ei-
ner Stellungnahme eines Mitglieds des Pressereferats gab es auch wenig zu be-
sprechen.  Die  einzelnen Auswahlkommissionen werden bis  nächsten Freitag 
eine Reihung der Berwerber*innen erarbeiten.

Cryptoparty
Am Samstag haben wir an der von den Referaten Datenschutz und politische 
Bildung organisierten Cryptoparty teilgenommen und uns weiter gebildet.

Antidikriminierungsbrunch
Sonntags waren wir bei einem gemütlichen Brunch vom Antidiskriminierungsre-
ferat, es wurde ein kurzer Ausschnitt eines Vortrags gezeigt und ein kleines Ge-
dicht verteilt und verlesen. Es ging um den generellen Basisbegriff und Inter-
essante Blickwinkel der verschieden sozialisierten Peronengruppen.

Vorstandsbericht im Presseorgan
Wir haben einen Artikel für das neue Presseorgan geschrieben, in diesem stel-
len wir unsere Arbeit kurz vor und gehen danach auf die LHG-Novellierung und 
die noch immer kritische Situation der Musikhochschulen ein.

Zukunftsausblick
Morgen sind wir zum Gesellschaftlichen Bündnis Wohnen eingeladen, es gibt 
bestimmt interessante Informationen  zu den Plänen der  Stadt,  wir  sind ge-
spannt. Um 14 Uhr ist Senat, es werden mehrere Abschlussberichte gehalten 
und die Grundordnungsänderung soll besprochen werden.


